
附属機関等の名称 会議概要                

１ 審議会名 平成30年度第２回安曇野市介護保険等運営協議会  

２ 日  時 平成30年11月16日(金) 午後１時00分から午後２時30分まで  

３ 会  場 本庁舎３階 全員協議会室  

４ 出席者 小林茂幸委員、丸山恵理子委員、丸山美榮委員、藤岡嘉委員、山田守二委員、三澤早苗

委員、中島美智子委員、飯嶌康博委員、宮沢暁子委員、鈴木加代子委員、赤沼範大委員

 （欠席委員：黒木昌一委員、平林千代委員、杉本美代子委員） 

５ 市側出席者 高橋保健医療部長、藤原介護保険課長、丸山介護保険課長補佐、奈良澤介護保険担

当係長、濵介護予防担当係長、内川認定調査係長、新保長寿社会係長、酒井保健

師、岩原主査（事務局担当者）  

６ 公開・非公開の別 公開  

７ 傍聴人  ２人    記者  ０人  

８ 会議概要作成年月日     平成30年11月16日  

協  議  事  項  等 

Ⅰ 会議の概要 

１ 開会（藤原課長） 

２ あいさつ（高橋部長、中島会長） 

３ 会議事項 

（１） 老人福祉計画の実施状況について 

（２） 介護保険事業計画の実施状況について 

（３） 老人福祉計画及び第７期介護保険事業計画における施設整備等の進捗状況 

（４） 生活支援体制整備事業の実施状況について 

（５） その他 

４ 閉会（山田副会長） 

 

 

Ⅱ 審議概要 

（１） 事務局より説明 

質 疑 

委 員：高齢化に伴い、足の問題が取り沙汰されることが多いと思うが、外出支援事業について、計

画の対象者数に対して利用者数が少ないと思うが、タクシー券の利用には制限があるものな

のか。どのように使われるのか。 

事務局：500円の利用券を年間で最大30枚交付している。１回の乗車で30枚全て利用しても構わない。

利用統計は取っていないが、自宅からの医療機関への通院及び自宅から福祉施設への送迎の

利用としている。 

委 員：一人につき、年間最大30枚配布しているとのことだが、配布枚数に対し何枚使ったかは把握

しているのか。 

事務局：500円券の利用分はタクシー会社から請求が来るため利用実績も把握している。平成29年度の

利用実績は、6,185枚となっている。 

 

（２）事務局より説明 

質疑なし 

（３）事務局より説明 

 質疑なし 

（４）事務局より説明 

 質疑なし 

（５）その他事務局より 

 なし 

 

 

様式２ 


